



ESTIRA Y AFLOJA

J. JESÚS
RANGEL M.

jesus.rangel@milenio.com



Mastercard digital, ASF y Herdez

El portafolio de soluciones para transferencias internacionales de dinero de Mastercard Move atiende más de 180 países con pagos en más de 150 monedas, y llega a 95 por ciento de la población bancarizada del mundo a través de más de 10 mil millones de puntos finales, que incluyen cuentas bancarias, tarjetas, billeteras y lugares de pago en efectivo.

Con este poder y fortaleza, Mastercard México ofrecerá más soluciones digitales innovadoras a sus clientes para el envío y recepción de remesas en México y Centroamérica, que son los principales captadores en el mundo, y sepan con exactitud qué tipo de cambio se aplicó, qué comisiones y el tiempo de la operación, además de utilizar los recursos de forma segura en lo que quieran sin necesidad de hacer retiros, afirmó **Mauricio Schwartzmann**, country manager de la firma.

Mastercard realizó un estudio sobre este mercado y determinó que el costo promedio de recepción de remesas en México es de 5.8 por ciento, lo que significa que alrededor de 300 a 400 millones de dólares dejan de llegar a los mexicanos. “Con la digitalización de remesas, que crece a 23 por ciento en América Latina, contra 10 por ciento de la forma tradicional, se reducirá el costo, y eso es lo que apoyaremos”.

En 2023 por primera vez las remesas digitales en el mundo superaron 50%; en AL representan 43%

En 2023, por primera vez, las remesas digitales en el mundo superaron 50 por ciento; en América Latina representan 43 por ciento en promedio. En Chile, Colombia y Brasil está a 50 por ciento y en México y Centroamérica entre 20 y 30 por ciento. “Hay mucho por hacer, y con estudios, nuevos productos y servicios *ad hoc* se capturarán esas remesas en el corredor Estados Unidos-México, con estrategias conjuntas con todos los jugadores de la cadena valor, para que los usuarios prefieran lo digital *versus* dinero en efectivo, y conozcan los beneficios que se pueden obtener, como créditos o ahorro con mejores tasas y programas de lealtad personalizados”.

Cuarto de junto

Agustín Caso sigue en su lucha. Le concedieron la suspensión definitiva y ordenaron a la Auditoría Superior de la Federación restituirlo como Auditor Especial de Desempeño. Está en espera de la sentencia final favorable... **Héctor Hernández-Pons Torres**, presidente y director general de Grupo Herdez, invertirá este año mil 400 millones de pesos en proyectos de mantenimiento en las operaciones y aumento en la capacidad de las líneas de pastas y salsas para exportación. —